

今年度のイオ、あまり活動していません…しかし…

～良い意味での『想定外』のおはなし～

スペース・イオ通信の第2号を1学期末に発行したかったのですが、実は、通信を書くための『ネタ』がなくて発行できませんでした。今年度は利用者が少ないことが副題にあるように「想定外」でした。これは、在籍している小中学校の中でも多様な学び（別室登校や保健室登校）を実践していることが大きな要因になっていると考えています。また、通ってきている児童生徒の皆さんの中には集団に慣れるまでもう少し時間を掛けて積み重ねたい人もいて、ゲストティーチャー授業などの活動を控えているのが現状です。そういった意味で題にある「あまり活動していません」につながるわけです。決してネガティブな表現をしているわけではないのでご安心を！むしろ、利用している人数が少ない分、個別学習や個人面談などで「自分と向き合い、自分を知ること」を充実させています。一人一人に合った活動を設定できるのがイオの特徴とも言えます。

イオからのお知らせ



【教育相談について】

イオでは随時教育相談を行っています。
不登校やその傾向のある児童生徒、保護者の皆さんと面談を行い、相談に乗ったり、緩和へ向けた提案をさせていただいたりしています。また、電話での相談や、保護者のみの来所相談などにも対応させていただきます。お気軽に連絡をください。



【桜楯館フェスタを見に来ませんか???

スペースイオのある大館鳳鳴高等学校定時制課程では学校祭【桜楯館フェスタ】を一般公開します。定時制課程に通う先輩方の活躍場面や生き生きとした学校生活が見られる機会です。自由参観可能ですが、スペースイオの担当者が一緒に校内を回ることも行っていますのでお声掛けをお願いします。

日時 令和5年10月21日（土）10:00～12:00